

der Sozialistischen Einheitspartei, der SED der DDR, unter deren Führung das deutsche Volk siegreich den Sozialismus in einem Rhythmus ohnegleichen aufbaut, wodurch die DDR einen Platz unter den zehn größten Industriestaaten der Welt einnehmen konnte.

Diesen historischen Triumph verdankt man der klaren Orientierung der SED, der schöpferischen Anwendung des Marxismus-Leninismus beim Aufbau des Sozialismus unter den konkreten und außerordentlich komplizierten Bedingungen infolge der verbrecherischen Provokationen des klerikal-faschistischen Revanchismus der Adenauer-Regierung und trotz der ungeheuren Schwierigkeiten, die die imperialistischen Monopolisten bereiten, indem sie Westberlin als ein Nest der Provokationen, der Spionage und der Sabotage gegen den unaufhaltsamen Fortschritt des Sozialismus, der innerhalb der Grenzen der DDR vor sich geht, benutzen.

Das Zentralkomitee der SED, geführt vom Genossen Walter Ulbricht, setzt die glorreiche Tradition von Karl Liebknecht, Rosa Luxemburg und Ernst Thälmann fort, die Tradition der treuen Schüler von Marx und Engels, der Schöpfer der wissenschaftlichsten und erfolgreichsten Theorie in der Geschichte. Diese Theorie befähigte die schöpferischen Kräfte des deutschen Volkes, einen Friedensstaat zu schmieden, der ein Freund der Völker ist, der glücklich und fortschrittlich ist ohne Ausbeutung oder Unterdrückung des Menschen durch den Menschen. Das wahrhafte „deutsche Wunder“ findet man in der DDR, wo sich die Produktion in den Jahren von 1955 bis 1961 um 210 Prozent erhöht hat und sich das Lebensniveau der Bevölkerung ununterbrochen bessert.

Die Erfolge der DDR erfüllen die kommunistische Weltbewegung mit Freuden und fördern und regen die Klassenkämpfe in allen Ländern an. Das peruanische Volk weiß sie in aller ihrer Großartigkeit zu schätzen und fühlt sich dadurch gestärkt, obwohl es sich in diesen Augenblicken der blutigsten und grausamsten Unterdrückung gegenüber sieht, die von der Militär-Junta, die zur Zeit unser Land regiert, im Auftrag der imperialistischen Monopole der USA entfesselt wird.

Seit November letzten Jahres hat die Militär-Junta, entgegen ihrer Versprechung, unter Mißachtung der Verfassung und Gesetze unseres Landes, eine blutige Unterdrückung des Volkes durchgeführt. Unter den Kugeln der Mörder sind mehr als 100 Bauern, Arbeiter und Landleute als Opfer gefallen für das „Verbrechen“, um Landbesitz und die Verbesserung ihrer Lebensbedingungen zu kämpfen. Zur Zeit befinden sich